

Fecha 07.11.2008	Sección Radio	Página 9
----------------------------	-------------------------	--------------------



la ventana
ciega

En la balanza...

●●● **En la balanza... Voces de la Corte** es la naciente serie radiofónica que la Dirección General de Comunicación Social de la Suprema Corte de Justicia ha echado a andar el fin de semana pasado, a través de las emisoras de Grupo Radiorama en la Ciudad de México, así como en diversas plazas del país. Este programa que de forma simultánea se emitirá sábado a sábado a través de Fiesta 1530 de AM, La Poderosa 540 de AM y a partir de mañana también en la emisora Ciudadana de Grupo Imer (660 de AM) al medio día, es resultado de un ofrecimiento que Enrique Pereda, titular de la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión y concesionario de **Radiorama** México, ha realizado a los difusores de la Suprema Corte de Justicia, para ampliar no sólo los tiempos oficiales y las cápsulas de orientación a la población; es además un canal

jovial y respetuoso en el que la sociedad civil podrá encausar dudas y procedimientos respecto a las actividades y funciones que ejecuta el máximo tribunal de la nación. A diferencia del concepto acartonado que supondríamos nacería de la radio institucional, **En la balanza... Voces de la Corte** es un concepto muy bien estructurado de revista informativa y de orientación social, bajo la conducción de dos amigos cercanos y seguros creativos en medios de comunicación: Luz María Sánchez y Alejandro Herrera, quienes han probado de sobremanera su capacidad en la emisión de información nacional, pero también, en la conducción de radio de servicio y orientación. Tal vez las secciones de **En la balanza...** son lo más apreciable de este ejercicio semanal de una hora de duración, pues no sólo se remiten a la bitácora de actividades de los ministros, plantean también vivencias reales de los casos que están sucediendo y que son calificados por los ministros, encausan anécdotas históricas de la Suprema Corte de Justicia y, por supuesto, sirven de puente entre el ciudadano común y el más alto tribunal colegiado de nuestro país. En lo personal alegra que sean dos creativos como Luz María y Alejandro quienes nos están acercando a escuchar las **Voces de la Corte**. ¡Eso es a lo que yo llamo ponerse en la balanza!

Pare oreja y opine:

laventanaciega@yahoo.com.mx



Página 1 de 1
\$ 138673.92
Tam: 1408 cm2
JUREÑA